

## Ministra del Interior del Reino Unido reconoce que el “multiculturalismo” ha fracasado

**Por: Noticias holísticas. 21/10/2023**

La Ministra del Interior del Reino Unido reconoció que el multiculturalismo forzado en Europa ha “fracasado” y [pidió](#) una reforma del asilo para intentar preservar las identidades nacionales. Suella Braverman organizó un discurso de apertura en Washington para hacer campaña a favor de cambios en las normas de asilo. “La inmigración descontrolada, la integración inadecuada y un dogma equivocado de multiculturalismo han demostrado ser una combinación tóxica para Europa en las últimas décadas”, expresó.

La migración al Reino Unido y Europa en los últimos 25 años “ha sido excesiva, demasiado rápida, y se ha prestado muy poca atención a la integración y al impacto sobre la cohesión social”, afirmó.

Braverman añadió: “Si el cambio cultural es demasiado rápido y demasiado grande, entonces lo que ya existía se diluye”.

Sostuvo que el marco actual, una ingeniería social introducida después de la Segunda Guerra Mundial, está “obsoleto” y hoy abarca a muchos millones más de personas que cuando se implementó hace 70 años.

Dijo que el multiculturalismo “ha fracasado porque permitió a la gente venir a nuestra sociedad y vivir vidas paralelas en ella”, e incluso “llevar vidas destinadas a socavar la estabilidad y amenazar la seguridad de nuestra sociedad”.

Hizo referencia a un discurso de la ex canciller alemana Angela Merkel en 2010 en el que dijo que el multiculturalismo había fracasado, diciendo que “no está segura de que mucho haya cambiado desde entonces”.

Braverman también respondió a los críticos durante el discurso, argumentando que las preocupaciones sobre la inmigración no convierten a nadie en un “idiota” o un “intolerante”, como se viene sosteniendo desde lo “políticamente correcto”.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Noticias holísticas

**Fecha de creación**

2023/10/21